



Kvisletoppen

C8



Kvisletoppen er toppunktet for Brokke Alpinsenter, og har eit flott turterreng i nærområdet. Ein kan komme til Kvisletoppen på to vegen; opp slalombakken og ned grusvegen frå Kvisletoppen hyttefelt eller den litt mildare vegen ved å følgje grusvegen oppover og ta returnen ned slalombakken.
Turen går du fint saman med familien på gode joggesko, eller er du av våghalsane og likar utfordringar, spring du opp og ned.
På toppen er det postkasse med gjestebok. Vi sett pris på om du skriv ei helsing i boka.



Kvisletoppen is the top station of Brokke Alpinsenter. There are two ways of getting to Kvisletoppen: Follow the ski slope to the top and walk back on the gravel road from the Kvisletoppen cabin area. A more gentle alternative is to follow the gravel road to the top and return via the ski slope.
This is a nice family hike, and good training shoes are recommended. If you are looking for an additional challenge, you may run instead of walk.
At the summit there is a box with a guest book. Feel free to add your name and a greeting!



Den Berg Kvisletoppen ist der höchste Punkt im alpinen Skigebiet Brokke Alpinsenter. Sie haben zwei Möglichkeiten um auf den Kvisletoppen zu kommen: Hinauf über die Skipiste und hinab den Schotterweg zum Hüttengebiet Kvisletoppen oder etwas entspannter indem Sie erst dem befestigten Weg aufwärts folgen und zurück den Alpinhang nehmen.
Die Wanderung eignet sich für die ganze Familie. Gute Joggingschuhe sind ausreichend. Falls Sie eine kleine Herausforderungen mögen, nehmen beide Wege über die Piste.
Im Briefkasten auf dem Berg liegt ein Gästebuch. Wir freuen uns über jeden Eintrag.

START

FV337, Brokke Alpinsenter

WGS84

59.094138, 7.448645

TIDSBRUK / DURATION / DAUER

1-2 timer / hours / Stunden

LENGDE / LENGTH / LÄNGE

5 km Tur-retur / Return trip / Hin-rück

MERKING / MARKING / MARKIERUNG

Blå / Blue / Blaue Farbmarkierungen

BANDTVANG / LEASH PERIOD / LEINENZWANG

1. April – 15. Oktober

SPORLAUS FERDSEL

Naturen i Brokke er unik og nytast best utan søppel. Ver nøyne med å ta med deg di eiga søppel, slik at dei som kjem etter deg også får glede av å oppleve den flotte naturen.

Turgåarar har ansvar for eigen sikkerheit.

LEAVE NO TRACE BEHIND

The nature in Brokke is unique and magnificent. Do the environment a favour and take the rubbish with you, for the benefit of other hikers.

Each hiker is responsible for his/her own safety.

WANDERN OHNE SPUREN ZU HINTERLASSEN

Genießen Sie Brokkes einzigartige Natur, frei von Müll. Bitte hinterlassen Sie keinen Abfall damit später andere auch diese schöne Landschaft so erleben können.

Sie sind für Ihre eigene Sicherheit verantwortlich.



UTGJEVAR:
Visit Setesdal
setesdal.com
post@setesdal.com



Kvisletoppen 780 m.o.h.

